



Chihuahua., Chih a 27 de noviembre de 2024

Realiza Gobierno del Estado traslado aéreo desde Nuevo Casas Grandes

El Gobierno del Estado, a través de la coordinación interinstitucional de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal (SSPE), la Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) y la Secretaría de Salud, llevó a cabo el traslado aéreo de una joven de 20 años de edad.

El operativo en conjunto realizó desde el municipio de Nuevo Casas Grandes hasta Chihuahua capital con el objetivo de movilizar de manera inmediata a una joven paciente con diagnóstico de neumonía que requería atención urgente.

Debido a la gravedad de su estado, personal medico voluntario de la CEPC acompañó a la joven para brindarle en todo momento atención a bordo de la aeronave de la SSPE, la cual fue piloteada por personal de la misma dependencia.

Una vez que arribaron a la capital, paramédicos de la Unidad de Rescate de Gobierno del Estado de la Secretaría de Salud, trasladaron de manera terrestre a la paciente hasta el Hospital Clínica del Centro para una atención oportuna y de calidad.

La administración que encabeza Maru Campos reafirma su compromiso con la población chihuahuense para garantizar una atención prioritaria a la salud, sin importar donde se encuentren.



BOLETÍN